

Nadège

Quand je suis devenue maman, j'ai eu comme un déclic : j'ai su que je voulais travailler dans le secteur de la petite enfance. J'ai choisi le CAP AEPE car c'est une formation complète avec 15 semaines de cours et 11 semaines de stage, qui pour ma part ont été très enrichissantes.

J'ai été intégrée dans différentes structures, on m'a fait confiance et confié des responsabilités auprès de jeunes enfants. Ce choix de formation m'a conforté dans l'idée de travailler dans ce secteur, et plus précisément devenir Assistante Maternelle, un métier qui me permettra de mettre en avant ma créativité et mon intérêt pour le développement des jeunes enfants.